

Als Vertreter des Stadtsportverbandes setzt Herr Jörg Becker vom Stadtsportverband den Ausschuss darüber in Kenntnis, dass der Stadtlauf letztmalig im September dieses Jahres stattfinden wird. Dabei soll ergänzend ein Veranstaltungsprogramm stattfinden.

Ebenfalls soll am Muttertagswochenende das Stadtfest mit einer Aktionsmeile der hiesigen Vereine stattfinden.

Für 2016 ist „Das runde Fest“ geplant, welches auch besonders die Senioren mit einplanen wird. Das Sportabzeichen soll weiterhin das ganze Jahr hindurch laufen.

Herr Becker macht erneut deutlich, dass im Rahmen der ehrenamtlichen Tätigkeiten die Kapazitäten bis zum Ende ausgereizt sind, da immer mehr Funktionen von den ehrenamtlichen Helfern übernommen werden müssen.

Herr Winterhagen weist auf die Initiative „Gemeinsam bewegt älter werden“ hin. Im Blick stehen hier die älteren Menschen in ihren unterschiedlichen Lebensbezügen sowie deren Aktivierung durch körperliche Bewegung in Gemeinschaft. Ziel ist es durch Bewegung die Mobilität und die Lebensqualität zu fördern.